



a cada uno de los presentes por su valiosa participación en la misma, reiterando su compromiso para seguir trabajando mejor para el bien de la comunidad que se pide mejor para el bien de la comunidad siendo las cuatro con cuarenta y cinco minutos de la tarde (4:45 PM)



José Alexander Ebanks
Alcalde

Tem Cesar
Tem M. Celaya
Vicealcaldesa

Martha F. Reyes
Regidor I

Ana Ruth Riquitar
C.C.T.

Ucda Shannah C. Rivera
Secretaria Municipal



Acta 02/2024

Reunidos en el Auditorio del Centro Média Gubernamental República de Honduras de Utila Islas de la Bahía el día Martes Veintitres (23) de Abril del año Dos Mil Veinticuatro (2024), celebró Sesión de Cabildo Abierto para la elección del Nuevo Comisionado(a) Municipal, la Honorable Corporación Municipal de Utila, bajo la presidencia del Señor Alcalde Municipal José Alexander Ebanks con asistencia de la Vicealcaldesa Tem M. Celaya con los Regidores Municipales por su orden: la Sra Martha F. Reyes Primer Regidora, El Sr. Carol J. Jackson Tercer Regidor siendo las cuatro con quince minutos de la tarde (4:15 PM) presentes elementos de la Policía Nacional y Municipal y a la Ciudadanía en general todos ante la Secretaría Municipal la licenciada Shannah Cutricio Rivera qre da fe. Se procedió de la

VIVO



SECRETARIA

2023-2026

de la siguiente manera: A. Invocación a Dios: Por parte del sr. Portillo. B. Presentación de la Mesa Principal. C. Lectura de la agenda: se dio lectura a la agenda con un punto a tratar el cual es elección del Nuevo Comisionado(a) Municipal. D. Bienvenida por parte del Señor Alcalde: El señor alcalde dio la bienvenida a la comunidad en general, agradeciendo que hay nuevas caras y que en esta ocasión estén presentes más ciudadanos del municipio dando por inaugurado el segundo cabildo abierto de este año 2024. El señor alcalde sedio la palabra a la Sra Nilda Lino para que se proceda con el proceso de la elección del Comisionado(a) Municipal. La Sra Nilda enseguida le expuso a los presentes como se elige el comisionado municipal y cuales son sus funciones para ello dio lectura de los artículos 59 y 59 A. En seguida se brindo el espacio para que la comunidad en general presente sus respectivas propuestas, a continuación comienzan las propuestas: Isis Escobar propone a Jonell Parson esta deniega, Julia Centeno propone a José Inatellainez este deniega, el señor Roney Flores se auto propone y la señora Julio Centeno y demás personas presentes lo Secundan. En vista que no se logran las 4 propuestas; el pueblo propone pero estos ciudadanos no aceptan ser participes. La Honorable Corporación Municipal delibera y por unanimidad de votos nombran al Señor Roney Flores como el Nuevo Comisionado Municipal de Utilla.

En seguida el señor Alcalde Alexander thanks procedió con la juramentación del Nuevo Comisionado Municipal. Se brindo el espacio a la comunidad en general para realizar preguntas o sugerencias: El señor Roney Flores se desea abocar directamente a la policia nacional presente para preguntar 2 cosas: 1. En que artículo de la ley se basan para quitarle a un menor de edad luces decorativas en una bicicleta. 2. Porque están tratando a las personas de una manera arrogante e irrespetuosa a la hora de realizar sus operativos. El segundo al Mando de la policia nacional Selvin Gonzaloz responde que lo Ley de tránsito no permite que un vehículo circule con luces rojas o azules por ser colores de pioneras, vehiculos de bomberos etc. Y segundo el problema aquí es que las personas reaccionan de manera alterada cuando uno se



acerca a ellos piensan que por estar en una isla no se registran o hacer cumplir la ley. El señor Israel Lopez tambien menciona qe fue victimo de este maltrato por parte de la policia nacional en una situacion con su hijo estoy de acuerdo si anda manejando de manera irresponsable lo sancionen pero que el trato dado no sea el indicado. Los policías nacionales estan abusando de su cargo y tratando mal a los ciudadanos de este municipio.

El señor Melvin Marquez toma la palabra y expresa que no está tomando lados de nadie pero que como padres no siempre debemos creer ciegamente en nuestros hijos pues yo fui testigo de un acto en donde el policia trato con respeto a un sobrino mio y el fue a decir que lo insulto etc aqui muchos manejan sin cuidado y cuando uno corrige salen insultando a uno más bien. El segundo al mando — Selvin Gonzalez que en muchas ocasiones se dan las situaciones — por los mismos ciudadanos por su forma de reaccionar. El legislador

Carol Jackson responde que el respeto trae respeto; hay que respetar para ser respetado. La señora Jonell Larson dice la palabra — para dirigirse a la Corporación y los elementos de la policia municipal y nacional, presentes pidiendo su colaboración para realizar mas vueltas por las mañanas temprano y las tardes en el sector del aeropuerto ya que los yumbas y vehiculos parecen que estan haciendo carrera de lo rapido que van por esa calle y uno que va despacio camina con miedo a ser golpeado por ellos que pasan rapidos y desapercibidos. por favor. El señor alcalde toma la palabra y se dirige a la comunidad y policías nacionales en donde les informa que en é la ultima semana la greja a sido de ellos, se están quejando todos los días constantemente por mensaje y en la municipalidad . Por lo que les instruyo a actuar con profesionalismo a la hora de realizar su trabajo y que el respeto trae respeto.

El señor alcalde consulta si tienen mas dudas o sugerencias — y nadie más consulto , por tanto, estan conformes. Cierre de sesion — aggradeciendo a cada uno de los presentes por su asistencia y participacion en el Cabildo abierto, reiterando su compromiso para todo lo que se pueda hacer para mejorar el bienestar de la comunidad. —



José Alexander Banks



Fern Cope
Fern M. Telaya

Martina Y. Bayes

Carol J. Jackson

SLCD

Licda Shannah C. Rivera
Secretaria Municipal



Acta 03 / 2024

Reunidos en el Auditorio del Centro Médio Gubernamental República de Honduras, de Utila Islas de la Bahía el día Miércoles Diecisiete (17) de julio del año Dos Mil Veinticuatro (2024) celebró sesión de Cabildo Abierto la Honorable Corporación Municipal de Utila, bajo la presidencia del Señor Alcalde Municipal José Alexander Banks con asistencia de la Vicealcaldesa Fern M. Telaya con el Sr. Carol J. Jackson Tercer Regidor presente siendo las cuatro con diez minutos de la tarde (4:10 PM). Teniendo presentes elementos de la Policía Nacional, Miembros de la Fuerza Naval y la Ciudadanía en general todos ante la Secretaría Municipal, la licenciada Shannah C. Rivera que da fe. Se procedió de la siguiente manera:

A. Invocación a Dios: por parte de Kelvin Márquez. B. Presentación de la Mesa Principal. C. Bienvenida por parte del Señor Alcalde: El señor alcalde dio la bienvenida a la comunidad en general, agradeciendo a cada uno de los presentes por su asistencia expresando que este cabildo se está llevando a cabo para escuchar las opiniones del pueblo para poder mejorar como líderes de este municipio, dando por inaugurado el tercer cabildo abierto de este año 2024. Se brindo el espacio

VIVO